
 
Antrag an die Mitgliederversammlung 2023 des Pfälzischen Schachbundes, Bezirk I 
23.6.23 per E-Mail an Bezirks-Spielleiter Johannes Denzer 
 
 
Der SV Otterberg, Abteilung Schach, stellt den Antrag,  
dass in der nächsten Saison 2023/24 im Bezirk I in der Kreisliga  
weiter mit 4er-Mannschaften gespielt wird. 
 
Sollte wieder eine Kreisklasse gebildet werden,  
beantragen wir auch dafür 4er-Mannschaften. 
 
Begründung: 
In Folge der Pandemie ist das Interesse an Mannschaftsschach in etlichen Vereinen stark 
zurückgegangen. 
Bei der möglichen Gewinnung von neuen Nachwuchsspielern sollte der Druck nicht zu hoch sein. 
 
Weiter: Sollte es weder in der Kreisliga noch in der Kreisklasse mit 4er-Mannschaften gespielt 
werden, müsste sich die Schachabteilung des SV Otterberg leider abmelden. 
 
 
Friedrich Faul 
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